

学長式辞

佐々木 重人

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。初めに、本学の創立者たちの志を共有することで、専修大学のユニバーシティ・アイデンティティーについて知っていただきたいと思ひます。

本学は、明治初期に米國で法律學と經濟學を學んだ4人の若者が、日本の近代社會を支える次世代の人々を育てようと、歸國後の1880(明治13)年に創設した「専修學校」を前身としています。本學は創立者の志を汲み「社會に対する報恩奉仕」を建學の精神としています。「質実剛健」「誠實力行」の學風には、何事にも自然體で心身を鍛え、誠実に人生を歩むという誓いが込められています。本學は現在、建學の精神を現代的にアレンジした21世紀ビジョン「社會知性の開発」(The Development of Socio-Intelligence)を教育目標として掲げています。



目標の自分へ一心不乱に努力を

一心不乱に努力してほしいと思ひます。本學は、皆さん一人一人の目標実現と向き合い、全力でサポートします。次に、本學が今、特に注力している取り組みを紹介いたします。第1は「Society 5.0」において活躍できる人材の育成です。多様なビッグデータの解析能力を習得するため、本學は「シニアサイエンス教育プログラム」を全學部で展開していますので、積極的に履修してください。第2は、キャンパスDXの一環として「SiUGローカル・スマートキャンパス」の構築が本年度から本格的にスタートします。その土台作りのため、クラウド利用を前提としたさまざまな情報提供体制を構築すると同時に、学生の個人所有ノートパソコンの活用を教育活動の基本スタイルに据えることを目指します。最後に、ウクライナの平和と、能登半島地震や本學の國際交流協定校もある台灣で発生した大規模地震で被災された地域の日も早い復興を祈りつつ、式辞とします。(要旨)

理事長祝辞

松木 健一

新入生の皆さん、ご入学に、衷心よりお見舞いを学おめでとございます。申上げます。ご家族の皆様にも心から喜びを申し上げまなご専修大學で学ぶ新入生は、能登半島地震で被災されました方々の日であり、これから専



臆せずひるまず、果敢に

能力は、努力し続けることによって無限に広がります。自身が持つ可能性を信じ、勇気をもって目標に向かい、挑戦する姿勢を卒業するまで堅持し、実践してください。学生生活において、学業、スポーツ活動、國際交流、ボランティア活動、資格取得等、さまざまな分野に挑戦してください。学部、大学院研究科の充実したカリキュラムをはじめ、図書館、情報科学センター、國際交流センターといった施設やキャリアデザインのための多彩な支援プログラムなど、本學は豊富な支援システムを用意しています。臆せず、ひるまず、果敢に目標に向かって挑戦してください。学部卒業時、あるいは大学院・法科大学院の修了時に、皆さんが本學の21世紀ビジョン「社會知性(Socio-Intelligence)の開発」に必要な知力を兼ね備えた人材に成長し、再びこの日本武道館において歴史と伝統のある専修大學を築立つその日を楽しみにしています。楽しく充実した学生生活を過ごされることを心から祈念いたします。(要旨)

総長祝辞

日高 義博

皆さんは今、どのようが、2年次に刑法の講義を聴き、理論を当てはめようも進める方が面白い道は開けず、恩師や友達の助けがなければ刑法学の体系は完成しませんで

真の学問と人間性を追求



皆さんは今、どのようが、2年次に刑法の講義を聴き、理論を当てはめようも進める方が面白い道は開けず、恩師や友達の助けがなければ刑法学の体系は完成しませんで。高校の授業は「習う」ことですが、大学では自らも取り、それを組み立て積み上げていく場です。どの大学に入ったかではなく、そこで何を学んだのが皆さんの人生を決定します。幕末の動乱

新専任教員紹介

4月1日付で新たに14人が専任教員となった。氏名、職名、主な担当科目は次の通り。

Table listing new faculty members across various departments: 経済学部 (Economics), 法学部 (Law), 文学部 (Literature), ネットワーク情報学部 (Network Information). Each entry includes the name, title, and a note that photos are not available.